

APPRENDRE L'AGROÉCOLOGIE par l'expérience dans une ferme du monde

LE PROJET DES AGRON'HOMMES

Le mardi 2 octobre 2018



CONFÉRENCE d'Opaline LYSIK de 19h à 20h30

Au Grand Amphi Joseph-Courau
à Bordeaux Sciences Agro



ANIMATEURS :

Joël Aubert (aqui.fr) et Daciana Papura
(Bordeaux Sciences Agro)



LES AGRON'HOMMES

**VIVRE ET CRÉER L'AGROÉCOLOGIE
DANS LE MONDE ENTIER**

Opaline Lysiak, diplômée de l'école promo 2012 :

Opaline revient de son périple à travers le monde, et s'arrête, le temps d'une soirée, à Bordeaux Sciences Agro pour nous présenter son projet, ses voyages, ses rencontres et ses envies pour l'enseignement de l'agroécologie en France. "J'enseigne depuis 2014 la science des sols et l'agro-écologie dans un lycée agricole du Pas-de-Calais. Je suis aussi passionnée de journalisme et de communication. J'ai pris une année pour développer un réseau de fermes dans le but de créer, en France, une école agroécologique "hors les murs" pour que les étudiants puissent s'impliquer dans des projets d'agriculteurs à travers le monde et apprendre l'agroécologie. Le nom du projet : Les Agron'Hommes."



Si vous voulez suivre Opaline alias « Mme Ver de Terre » : <https://opalinelysiak.wixsite.com/website>



Partenaires : Bordeaux Sciences Agro et le média www.aqui.fr

AQUI!
Partageons l'information en Nouvelle Aquitaine

**BORDEAUX
SCIENCES
AGRO**